

Más de 400 menores palestinos están presos en cárceles de Israel



La Habana, 25 abr (RHC) El Servicio Penitenciario israelí confirmó que el número de menores palestinos en cárceles de Israel por supuestos delitos relacionados con la seguridad ha aumentado de 170 que existían en septiembre pasado, a 438 registrados este año.

El diario israelí Haaretz confirmó que el 54 por ciento de los jóvenes detenidos permanecerá en prisión hasta la edad de ser procesados, sin mencionar que siete de ellos fueron encarcelados sin imputársele ningún cargo, incluso uno que no llega aún a los 16 años.

Los grupos defensores de los Derechos Humanos de la región advierten que mantener encerrados a menores viola sus prerrogativas ciudadanas y aumenta las posibilidades de que incurran en violencia o en alguna actividad terrorista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91533-mas-de-400-menores-palestinos-estan-presos-en-carceles-de-israel>



Radio Habana Cuba